
5月8日（日）に、ひなた宮崎県総合運動公園他

（宮崎市）で「第21回宮崎県障がい者スポーツ大

会」が開催されました。

陸上競技や水泳、ボッチャなど11競技が行われ、

西臼杵地区からは、陸上競技、アーチェリー、フラ

イングディスク、卓球の競技に4名が出場しました。

選手の皆さんは、ご家族や支援者の応援を受けな

がら懸命にプレーし、西臼杵支庁福祉課の職員も声

援を送りました。

卓球で1位となった工藤 美樹雄さん（高千穂町）

は、10月に栃木県で開催される全国大会に出場され

ます。他の3名の方々も素晴らしい結果を残しました。

出場された選手の方々、本当にお疲れ様でした。
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「高千穂郷」通信
神話伝説の山里 たかちほごう つうしん



西臼杵郡内事業所
ガイダンス

地元への就職を！高千穂高校で

西臼杵郡内事業所
ガイダンス 開催

地元の高校生に西臼杵の企業や

産業について理解してもらい、地

元への定着を図ることを目的とし

て、5月17日(火)に西臼杵郡内事業

所ガイダンスが高千穂高校で開催

されました。

ホテル業や建設業など郡内の12

の事業所が、同校の3年生の皆さん

に会社の概要や業務内容などの説

明を行いました。

生徒の皆さんも熱心に聞き入っ

ており、今回のガイダンスは地元

への就職について考える良い機会

になったのではないでしょうか。

「高千穂バーガー」の初の販売会が4月

30日（土）に高千穂がまだせ市場で開催

されました。

地域の特産品であるヤマメ・しいた

け・シシ肉をふんだんに使った3種類の

バーガーが用意され、250食が完売する

盛況ぶりでした。

「高千穂バーガー」は、昨年

度高千穂中学校の3年生だった

女子生徒3名が総合学習の授業

で発案したもので、昨年12月に

高千穂町教育委員会が実施した

町活性化プロジェクト「輝く高

千穂町づくり会議」で最優秀賞

に選ばれました。

今回の販売会は、町内の飲食

店「GOKOKU」の協力のもと実

現したものです。

コロナ禍において、このよう

な地産地消の取組が、西臼杵地

域の活性化につながるといいで

すね。

高千穂バーガー
（しいたけ）

高千穂中学校３年生考案

販売会

高千穂バーガー高千穂バーガー

高千穂高校体育館で行われたガイダンスの様子



高千穂神楽公演

高校生が伝統芸能継承

高千穂神楽公演
4月24日（日）に、高千穂高校神楽保存会の

皆さんによる高千穂神楽の公演が高千穂神社神

楽殿で行われました。

保存会の皆さんは、国の重要無形民俗文化財

である「高千穂の夜神楽」の継承を目指して日

頃から練習を重ねてきましたが、今回、先生方

や高千穂神社の協力を受け、自分たちで初めて、

一般の人たちを対象にした公演を行いました。

高校から神楽を始めた生徒もいますが、高校

生とは思えない見事な舞を披露し、来場された

お客さんも感心していました。

開講！高千穂ファーマーズスクール高千穂ファーマーズスクール
4月26日（火）、高千穂町での新規就農をサポートす

る「高千穂ファーマーズスクール」が開講しました。そ

の第一期生として、大阪府からJターンしてラナンキュラ

ス栽培での就農を目指す、延岡市出身の佐々木有子さん

が入講し、研修生活をスタートさせました。

同スクールは、農業を始めたい人を技術面から全面的

に支援する仕組みです。受講者は、ラナンキュラスをは

じめ、ミニトマト、ほうれんそう、きんかんの4品目につ

いて、就農コーチとなる生産者のもとで栽培技術や経営

ノウハウを実践的に学ぶほか、ＪＡや普及センターなど

関係機関による座学

研修、出荷場や育苗

センターでの研修等

を受けることになり

ます。

また、就農に向け

て、「高千穂町就農

サポート会議」の体

制により、農地や施

設・機械、住居等の

確保もサポートされ

ます。
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県内調査

県議会商工建設常任委員会県議会商工建設常任委員会
による が行われました

県立五ヶ瀬中等教育学校
からのおしらせ

小学児童・保護者を対象に、学校からの説明に加えて在

校生・保護者から学校生活等について説明するほか、校内

や寮の見学を行います。

なお、寮の案内につきましては、新型コロナウイルス感

染症の影響により中止となる場合がありますので、ご了承

ください。

とき 令和4年6月25日（土）

ところ 五ヶ瀬中等教育学校 体育館

受付 13：00～

説明 13：30～15：30

申込締切 令和4年6月21日（火）

お申し込み

URL https://forms.gle/Z18tyo99GRPbXK2r7

以下のURLまたはQRコードの他、

お電話でもお申し込みいただけます。

TEL 0982-82-1255

波帰之瀬橋（仮称）の工事現場の様子

次に、高千穂町天岩戸地区の「天岩戸まちづくり」について調査が行われました。

この事業は、同地区の歴史・文化的資源を生かす町の都市再生整備計画に基づくもの

で、支庁も町と協力して、交差点の改良や岩戸川に架かる歩道橋の整備を行っています。

五ヶ瀬会場の他、今後も宮崎市など県内各地での説明会を予定して
います。詳しくは下記電話番号にお問い合わせください。

※

学校説明会を行います！学校説明会を行います！

天岩戸まちづくりに
ついての説明

波帰之瀬橋（仮称）
の仮設桟橋での説明

わら細工たくぼについての
オンラインによる調査

6月1日（水）に、県議会商工建設常任委員会（西村賢委員長）による県内調査が行わ

れました。

はじめに、主要地方道竹田五ヶ瀬線（夕塩～土生工区）の波帰之瀬橋（仮称）の工事

の施工状況について調査が行われ、西臼杵支庁土木課から、工事の概要やこの路線の改

良が住民の利便性向上はもとより、産業の振興や阿蘇方面からの観光客の誘引にもつな

がることなどを説明しました。

最後に、わら細工たくぼの取組に関する

調査が日之影町役場で行われました。役場

と現地をオンラインでつなぎ、甲斐代表や

他の方々が事業内容を説明しました。

県では今後も県議会の理解を得ながら、西

臼杵地域の基盤整備を進めていきます。


